Jahresrückblick 2024 des Radsportvereins RV Edelweiß Klengen e. V.

Ein weiteres aufregendes Jahr neigt sich dem Ende zu, und wir blicken stolz auf die zahlreichen Aktivitäten und Erfolge unseres Radsportvereins RV Edelweiß Klengen e. V. zurück.

Das Jahr begann mit unserem traditionellen Radmarkt in der Froschberghalle am 9. März, der nicht nur eine Plattform für den Austausch von Fahrradzubehör bot, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl innerhalb un-

seres Vereins stärkte.

Im April feierten wir unser Korsofest in Wolpertswende, an dem wir mit 14 begeisterte Teilnehmer teilnahmen. Es war ein wunderbarer Tag voller Freude und Geselligkeit, der uns alle näher zusammenbrachte.



Ein weiteres Highlight war unsere Radtour an Christi Himmelfahrt, die uns von Mundelfingen nach Blumberg führte. Die malerische Strecke und die gute Stimmung machten diese Tour zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Teilnehmer.

Unser Dorffest war ein großer Erfolg, und wir möchten uns herzlich bei den fleißigen Helfern bedanken, die mit ihrem Engagement und ihrer Unterstützung dazu beigetragen haben, dass dieses Fest ein voller Erfolg wurde.



Besonders stolz sind wir auf unser Kinderferienprogramm, dass wir mit zwei spannenden Terminen bereichern konnten: einer Radtour und einem Kunstradworkshop. Es war eine Freude zu sehen, wie die Kinder mit Begeisterung und Neugier dabei waren.

waren.

Den Umzug zum Kreiserntedankfest der Landjugend bereicherten wir mit 19 Teilnehmern. Hier präsentierten wir unsere einzigartige Sammlung an historischen Rädern. Außerdem bereitete es uns eine große Freude die Landjugend mit unserem Einsatz am Freitagabend zu unterstützen.



Im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung ehrten wir Anita Käfer und Harald Käfer für ihre langjährige Mitgliedschaft und ihren unermüdlichen Einsatz für unseren Ver-

ein. Anschließend feierten wir gemeinsam bei der Nikolausfeier im Vereinsheim, die den perfekten Abschluss für ein ereignisreiches Jahr bildete.

Wir danken allen Mitgliedern, Helfern und Unterstützern für ihr Engagement und freuen uns auf ein weiteres Jahr voller Radsport, Gemeinschaft und unvergesslicher Erlebnisse!

